
Il sindaco Casini
in prima fila
Ecco le richieste
IERI pomeriggio il sindaco
Francesco Casini e i tecnici
di Autostrade si sono incon-
trati per parlare di questa
opera e in particolare della
soluzione dei problemi
idraulici dell'area. Il Comu-
ne chiede che venga svinco-
lata dal pacchetto dei lavori
della terza corsia in modo
da cominciare il cantiere
già nel 2017. Per quanto ri-
guarda invece i lavori del
lotto 1 nord, l'amministra-
zione di Bagno a Ripoli pro-
mette di avviare un ufficio
dedicato, un sito realizzato
ad hoc con tutte le informa-
zioni necessarie e organizza-
re incontri con la cittadinan-
za in tutto il territorio.


	page 1

